



Einladung

zur Gründung
einer Selbsthilfegruppe zum Thema

LIPÖDEM | LYMPHÖDEM

Obwohl fast jede 10. Frau vom Lipödem betroffen ist, ist die Krankheit bei Ärzten und in der Gesellschaft nur wenig bekannt. Betroffene Frauen durchleben nicht selten einen langen Leidensweg, bis sie Klarheit über ihre Erkrankung haben. Auch der Initiatorin der Selbsthilfegruppe ist es so ergangen. Erst die richtige Diagnose und der Kontakt zu einer Selbsthilfegruppe hat ihr klargemacht: „Du kannst nichts für die Krankheit und musst dich auch nicht dafür schämen“. Die guten Erfahrungen mit der Selbsthilfegruppe möchte sie gerne mit anderen Betroffenen und Angehörigen teilen.

Wir laden Sie herzlich ein zur Gründung einer Selbsthilfegruppe Lipödem | Lymphödem für Betroffene und Angehörige

Am Freitag, 11. April 2025, 17:00 bis 19:00 Uhr
Ort Bayerisches Rotes Kreuz – Kreisverband Rhön-Grabfeld
Meininger Straße 25, 97616 Bad Neustadt

Bei dem Termin werden Prof. Dr. N. Broer und Dr. Paul Heidekrüger einen Vortrag über die Krankheit und mögliche Behandlungsmethoden halten. Außerdem werden Betroffene zu Wort kommen.

Die Gründung der Selbsthilfegruppe wird unterstützt von der Selbsthilfekontaktstelle des Paritätischen Wohlfahrtsverbandes in Würzburg.

Anmeldung erbeten bis **09. April 2025** unter:

Der Paritätische in Unterfranken, Andreas Selig,

E-Mail: selbsthilfe-ufr@paritaet-bayern.de, Tel. 0931 3540117.

